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Ata nº 03/2024. Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, 1 

às oito horas e trinta minutos, em segunda convocação, foi realizada reunião 2 

ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Irati na Casa dos Conselhos 3 

situada na Rua Coronel Pires, nº826, com a presença dos seguintes: Carla do 4 

Rocio Mosele Ragugneti (APMF do Centro Estadual de Educação Básica para 5 

Jovens e Adultos – CEEBJA), Carla Adriana Prado Spak Sobol (Corpo de 6 

Bombeiros), Fernanda Luize Faria (CRF-PR), Marcio Rodrigo Schoenherr (4ª 7 

Regional de Saúde), Jeff Reinholds (Jornalista), Ismary Llanes Casanas 8 

(Secretaria Municipal de Saúde de Irati), Ana Cláudia Ferreira de Andrade 9 

(Conselho Regional de Serviço Social), Sidnei Barankievicz (Santa Casa de 10 

Irati), Bruna Nadal (CIS Amcespar). A vice-presidente Carla Adriana Prado Spak 11 

Sobol iniciou a reunião apresentando a ata nº 02/2024 que foi aprovada sem 12 

ressalvas. Após, Carla do Rocio Mosele Ragugneti falou a respeito de uma 13 

conversa que teve com o Juarez sobre a subvenção para o Hospital Erasto 14 

Gaertner, ele explicou que esse dinheiro já estava no consórcio, onde já havia 15 

sido liberado no ano passado através de rateio. O Hospital não gastou o valor 16 

conforme havia sido proposto, e então foi convencionado com a prefeitura que 17 

fosse devolvido. Segundo Carla Spak, Juarez também disse que a subvenção já 18 

foi aprovada pela câmara de vereadores e para regularizar a situação citada 19 

anteriormente, foi tratado que o Hospital deveria refazer o contrato, o plano de 20 

trabalho e ver a questão do recurso livre. O Dr. Ladislao, provedor da Santa 21 

Casa, e o Sr. Sidnei apontaram que nos documentos apresentados pelo Hospital 22 

parte dos textos estão muito soltos, dando abertura para não saber o que está 23 

sendo gasto ou feito. Eles questionaram onde que será registrado as 24 

informações, pois será necessário prestar contas e quem irá fiscalizar. Por ultimo 25 

ficou acordado que o Hospital deverá refazer o plano de aplicação e retornar ao 26 

Conselho para estudo, mostrar a meta de trabalho, quantos atendimentos irão 27 

fazer e se possível apresentar cópia dos prontuários. Os conselheiros discutiram 28 

a questão, ponderaram sobre o fato da câmara de vereadores e da 29 

administração municipal terem aprovado a subvenção sem o aval do Conselho 30 

Municipal de Saúde, durante a discussão reconheceram que a intensão era de 31 
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agilizar o tramite e também que o dinheiro já está liberado e não há o que fazer 32 

sobre isso. Os conselheiros concordaram que a partir de agora é importante 33 

acompanhar os planos de aplicação, de trabalho e também da prestação de 34 

contas. Durante o debate levantaram a questão da imparcialidade dos processos 35 

e avaliações realizadas pelo conselho para não abrir margem para diferentes 36 

formas de tratamento e julgamentos conforme o ente em questão. Enfatizaram 37 

que o Hospital Erasto deve sim ser submetido as mesmas rotinas que qualquer 38 

outra entidade. Compararam a subvenção liberada para o Hospital Erasto às 39 

mesmas subvenções que o Hospital Santa Casa de Irati solicita e que 40 

geralmente são negadas. Carla Adriana Prado Spak Sobol esclareceu que o 41 

conselho poderá aprovar as solicitações da Santa Casa, desde que sejam feitas 42 

de forma correta, apresentas de forma correta e respeitando os trâmites. Ao final 43 

desse debate, os conselheiros optaram por emanar quatro ofícios: o primeiro 44 

para o Hospital Erasto Gaertner solicitando a apresentação do plano de meta de 45 

trabalho incluído a quantidade de atendimentos que serão realizados pela 46 

instituição dentro do município de Irati e também o plano de aplicação. O 47 

segundo e o terceiro para a Controladoria Municipal e para o Departamento 48 

Financeiro solicitando esclarecimentos referentes a quais informações e 49 

documentos o Hospital Erasto Gaertner já apresentou aos departamentos sobre 50 

sua operacionalização dentro do Município até o presente momento e o quarto 51 

para a Câmara Municipal de Irati solicitando informações referentes a qual seção 52 

da Câmara que ocorreu a aprovação da doação de recursos financeiros ao 53 

Hospital Erasto Gaertner. A seguir, Carla Adriana Prado Spak Sobol abordou 54 

outro tema da pauta que é referente a duas resoluções, a quinhentos e quinze e 55 

quinhentos e dezesseis da SESA. Com a palavra, Ismary Llanes Casanas 56 

explicou que a SESA avalia os municípios e encaminha recursos, porém o 57 

município deve se habilitar para receber, deve cumprir com uma lista de 58 

exigências e dentre delas, deve apresentar uma resolução do Conselho 59 

Municipal de Saúde. O que a SESA pretende entregar é dois veículos pequenos 60 

no valor de R$ 65.000,00 (sessenta e cinco mil reais), um veículo utilitário no 61 

valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) e R$ 90.000,00 (noventa mil reais) em 62 
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dinheiro para a aquisição de materiais e equipamentos. Os conselheiros 63 

aprovaram a proposta e irão emanar a resolução. Em seguida, Sidnei 64 

Barankievicz realizou a leitura do ofício nº 065/2024 da Santa Casa de Irati, onde, 65 

solicita incentivos financeiros para a administração municipal. Explicou que o 66 

mesmo foi encaminhado para o prefeito e também o apresentou nesta reunião 67 

do conselho para que este tome ciência. Fernanda Luize Faria comentou que 68 

concorda em ajudar a Santa Casa em custear os médicos conforme solicita o 69 

ofício referido acima, porém questionou que plano atenderão, pois sabe-se que 70 

os médicos atendem particular, plano de saúde e SUS. Caso o SUS custeie 71 

esses médicos então o mais lógico é que eles trabalhem em regime de 72 

dedicação exclusiva para atender pacientes do SUS. Sidnei Barankievicz 73 

esclareceu os médicos possuem um contrato de prestação de serviço com o 74 

hospital e nada impede que eles atendam pacientes por outra modalidade. Em 75 

relação ao pedido de incentivos financeiros, o Conselho Municipal de Saúde não 76 

é contra, desde que seja somente proporcional ao atendimento dos munícipes 77 

de Irati. Após, os conselheiros debateram a operacionalização dos serviços de 78 

saúde envolvendo a unidade de pronto atendimento, a Santa Casa, SAMU e 79 

bombeiros, também suas relações entre si, como se dá os encaminhamentos 80 

conforme cada demanda incluindo se o paciente que ser atendido pelo SUS ou 81 

outro plano. Outra questão abordada na discussão foi a arrecadação de doações 82 

e a proposta de realização de campanhas. Carla Adriana Prado Spak Sobol 83 

perguntou a Sidnei quanto a Santa Casa arrecada através da parceria com a 84 

Copel e ele respondeu de R$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais) por mês. Sem 85 

mais nada a tratar a vice-presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 86 

a reunião. Eu, Gerson Arnold lavrei esta ata que vai assinada por mim e pela 87 

vice-presidente do Conselho Municipal de Saúde de Irati Carla Adriana Prado 88 

Spak Sobol. 89 
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